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          На 65 с., 9 рисунков, 4 таблиц, 2 приложений  КЛЮЧЕВЫЕ СЛОВА: ОГРАДИТЕЛЬНОЕ СООРУЖЕНИЕ, МОЛ, ОБЫКНОВЕННЫЕ БЕТОННЫЕ МАССИВЫ, НАБЕРЕЖНАЯ СТЕНКА.. Тема выпускной квалификационной работы: «Оградительное сооружение в Обской губе».  Данная работа посвящена проектированию оградительного сооружения в гидрологических, климатических и топографических условиях Обской губы и побережья Карского моря, а также расчету устойчивости гидротехнического сооружения. В бакалаврской работе рассматривается оградительное сооружение из обыкновенных бетонных массивов. Результатом работы является запроектированные оградительное сооружение в виде мола-причала.
        

        
          65 pages, 9 figures, 4 tables, 2 appendices KEYWORDS: BREAKWATER, PIER, BOX CAISSONS, QUAY WALL.  The subject of the graduate qualification work is «Pier construction in the Gulf of Ob». This work is devoted to the design of a protective structure in the hydrological, climatic and topographic conditions of the Ob Bay and the coast of the Kara Sea, as well as the calculation of the stability of a hydraulic. In the bachelor's work, a protective structure from ordinary concrete massifs is considered. The result of the work is the designed protective structure in the form of a jetty.
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